



ANNE-NOËLLE CLEMENT

Diplômée de la faculté de théologie de l'Université catholique de Lyon, je suis une fidèle laïque, actuellement directrice du centre œcuménique Unité Chrétienne à Lyon, et par ailleurs au service du diocèse de Valence pour l'œcuménisme et la formation. Membre du Groupe des Dombes et engagée avec l'Institut de sciences et théologie des religions de Marseille dans une réflexion sur les moines de Tibhirine, mes travaux de recherche portent principalement sur l'œcuménisme et le dialogue interreligieux.